



911 Y EL INSTITUTO DE CONSERVACION FORESTAL SE UNEN A LA REFORESTACIÓN DE HONDURAS

El Sistema Nacional de Emergencias 911 como una institución socialmente responsable y voluntarios del Instituto de Conservación Forestal (ICF) se unieron para realizar campaña de reforestación en las zonas dañadas por incendios y plagas de gorgojo.



La actividad se llevó a cabo en la Aldea de Las Moras de Zambrano Francisco Morazán y en la Microcuenca de Santa Rosa de Copán, donde se sembraron más de 500 árboles, en el marco del tercer aniversario de funcionamiento y operatividad del 911.

El ICF durante el año 2018 reforesto 28 mil hectáreas y se espera alcanzar un millón de hectáreas para el año 2030 a nivel nacional, con el objetivo de regresar de recuperar parte del medio ambiente que ha sido destruido.

PANAMÁ REPLICARÁ EXITOSA EXPERIENCIA DEL 911 HONDURAS

El Canciller de la República y Director del Sistema Nacional de Emergencias 911, Lisandro Rosales Banegas, suscribió un acuerdo de cooperación con el ministro de Seguridad de la República de Panamá, Rolando Mirones Ramírez, para compartir la exitosa experiencia de Honduras en materia de atención a Emergencias, seguridad y migración, especialmente la del 911 Honduras.

El gobierno de Panamá reconoce al SNE 911 Hondureño como una herramienta tecnológica y equipo humano ejemplo en la región, en la protección ciudadana, con la atención a cualquier tipo de emergencias, así como apoyo a las entidades de seguridad con acompañamiento logístico y pruebas forenses audiovisuales.

El acuerdo contempla la asesoría para la adquisición de servicios relacionados con la seguridad pública como plataformas de procesamiento de datos, sistemas de inteligencia/vigilancia y reconocimiento, sistemas de seguridad aeroportuaria, de seguridad fronteriza, tráfico y vigilancia costera.

Se incluye también un programa de capacitación por parte de expertos del Sistema Nacional de Emergencias de Honduras, quienes compartirán las experiencias positivas y las lecciones aprendidas para que los panameños consoliden su Sistema de Emergencias.



EL 911 DE HONDURAS DICE PRESENTE EL 15 DE SEPTIEMBRE

El 911 se hizo presente por tercer año consecutivo en los desfiles patrios con comandos de asistencia donde médicos y paramédicos del sistema brindaron atención pre hospitalaria a adultos, niños y personas de la tercera edad.

Así mismo se brindó seguridad con nuestro sistema de video-protección dentro del Estadio Nacional y durante el recorrido de los institutos que participaron en los desfiles patrios por los 198 años de Independencia Nacional.

Todo lo anterior con el objetivo de que cada ciudadano que asistió y participó de los Desfiles Patrios se sintiera seguro y resguardado, así como con atención de primeros auxilios por personal del 911.



911 CONCIENTIZA SOBRE EL TEMA DE TRATA DE PERSONAS

En conmemoración al Día Internacional contra la Explotación Sexual, Comercial y la Trata de personas, el SNE 911 montó stand en las ciudades donde tiene sus centros regionales con el fin de concientizar a la población que denuncien la trata de personas.

La trata de personas es el segundo delito más grave que se comete a nivel mundial, Honduras se suma a la lucha, con la realización de diversas actividades a nivel nacional, en las ciudades de Comayagüela, San Pedro Sula y Santa Rosa de Copán.

Instituciones como el SNE 911, la Secretaria de Seguridad, Instituto Nacional de Migración, Secretaria de Derechos Humanos, centros escolares y culturales, entre otros, concientizaron a la población que los seres humanos no son mercancía y que todos podemos contribuir a reducir este delito denunciándolo al 911.



ASISTENCIAS COORDINADAS

Del 01 Al 30 De Septiembre Del 2019

ASISTENCIAS

101,986

ASISTENCIAS ATENDIDAS

11,174

ACCIDENTES DE TRÁNSITO

7,895

VIOLENCIA DOMÉSTICA

13,404

EMERGENCIAS MÉDICAS

18,380

DELITOS COMUNES

3,005

INCENDIOS

